

# Cordero objeta a presidente del PC por caso Ronald Ojeda

## Subsecretario del Interior le quitó piso a Lautaro Carmona.

Mientras sigue la formalización de los miembros de los “Piratas de Aragua”, el subsecretario del Interior, Luis Cordero, refutó los dichos de ayer en CNN Chile del presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, quien señaló que no cree que el régimen de Nicolás Maduro esté detrás del secuestro, tortura y asesinato hace casi un año en Santiago del disidente venezolano Ronald Ojeda.

“No lo creo. Cuando hablo de rigor, me refiero a la seriedad necesaria para investigar un crimen de esta magnitud. No podemos tratar hipótesis



**Luis Cordero** apoyó la labor de la Fiscalía. / AGENCIAUNO

como si fueran datos irrefutables”, dijo Carmona, quien le volvió a restar valor a la línea de investigación de la Fiscalía.

“El rigor de este caso es la seriedad como se plantea. El Ministerio Público ha planteado una tesis sobre la cual

el Ejecutivo ha señalado que parece una hipótesis grave y de la cual participa, que es el móvil político detrás del caso. El gobierno tiene plena confianza en la Fiscalía y en su sistema de Justicia”, indicó Cordero.